

Excursión MTB y Tiro con Arco.

Curso 2023.24

Esta actividad está incluida dentro de programa de la escuela de aventura juvenil , que es un espacio donde compartiremos aventuras con otros jóvenes de nuestro entorno. La escuela pretende facilitar la creación de una comunidad de chicos y chicas interesados por el deportes y el medio ambiente. .

Los jóvenes irán adquiriendo hábitos deportivos y saludables. Pondremos en valor los espacios naturales del municipio de Torrelodones, y nuestra Sierra, así como su uso y disfrute de una manera respetuosa, natural y divertida.. Fomentar valores de compañerismo, el espíritu de comunidad, y de aventura. Además, pretendemos enseñarles la cantidad de posibilidades de ocio que nos ofrece nuestro entorno más cercano.

Información básica:

Día: 06 de Abril de 2024

PUNTO DE ENCUENTRO Y SALIDA: puerta de la ESTACIÓN DE TREN DE TORRELODONES a las 9:00h.

Recogida de los participantes a las 14:30h en la puerta de la ESTACIÓN DE TREN DE TORRELODONES. Os iremos informando por el grupo de Whatsapp de la hora aproximada de llegada.

Material necesario básico: bicicleta de montaña (revisada y en buen estado), casco (obligatorio), guantes de bici (obligatorio), mochila para llevar: recipiente de agua (lleno), algo para tomar tipo chocolatinas, snack, bocadillo; chubasquero. Ropa no muy ancha ya que nos molestará a la hora de pedalear y de realizar el tiro con Arco. Si tienes dudas o necesitáis algo de material pregúntanos. Aquellos que tengan Abono transporte, por favor que lo traiga.

Descripción de la actividad: Saldremos en tren desde Torrelodones con destino a la estación de las Zorreras. Desde allí iremos en bicicleta durante dos kilómetros hasta las instalaciones del Bastión de Alanos. De 10:00h a 12:30h aprenderemos la técnica del tiro con arco. Una vez hayamos terminado continuaremos nuestro recorrido en MTB, unos 15 kilómetros por los montes adehesados del Escorial para llegar a la estación de Cercanías de Villalba y coger el tren con destino a Torrelodones.

El programa podrá subir modificaciones o cambios de itinerario según valoremos los monitores las destrezas y habilidades de los participantes en el manejo de la mountain-bike, o debido a las condiciones meteorológicas, ya que estas dos cosas pueden influir en la seguridad de la actividad.